



**SOCIEDAD RURAL
DE JESÚS MARÍA**

IMPORTANTE REUNIÓN CON EL GOBERNADOR DE SANTIAGO DEL ESTERO

El gobernador de la Provincia, Gerardo Zamora, se apresta a recibir en la tarde de hoy al Presidente de la Sociedad Rural de Jesús María y en representación de CARTEZ, Miguel Picat, al Legislador Carlos Moscoso, en representación del sector parlamentario del norte cordobés, técnicos consultores de la ciudad de Rosario y productores del norte provincial.

La reunión, posterior a un encuentro con legisladores de la provincia de Santiago del Estero, servirá para establecer posibles acciones futuras relacionadas a los Centros de Transferencia de Cargas, infraestructura vial del norte de Córdoba y sur de Santiago del Estero y temas relacionados con el sector agropecuario de interés para ambos estados provinciales.

La importancia que reviste el proyecto de los denominados puertos secos, resultaría de vital impulso para la región, y con el encuentro de esta tarde se busca la unificación de criterios sobre el tema a nivel interprovincial.

Licitación

Uno de los detalles destacados en la agenda del cónclave es la licitación en pocos días más de la obra de pavimentación de la ruta entre Obispo Trejo y La Posta, en el extremo norte de Córdoba y que tendrá un impacto regional marcado si la traza tiene continuidad en el sur santiagueño.

PRENSA
SOCIEDAD RURAL DE JESÚS MARÍA
www.srjm.com
prensa_srjm@coop5.com.ar